

Medio	LA TERCERA
Fecha	25/07/2016
Mención	Trayectoria en Gendarmería. Mención UAH.

Trayectoria en Gendarmería

Señor director:

El 22 julio se publicó información sobre mi persona ajena a la realidad, que implica un grave daño a mi honor. Me resulta ineludible aclarar el monto real de mi remuneración -que es pública- y mi larga trayectoria profesional en Gendarmería.

Desde el 1 de noviembre de 2015 cumplo funciones a contrata como profesional grado 5°, desarrollando labores en la Escuela de Gendarmería. Mi remuneración efectiva dista mucho del monto publicado. Esa cifra se explica por trámites legales para el pago de remuneraciones de funcionarios públicos, que se efectúan una vez tramitada la resolución por la Contraloría General, lo que puede tardar meses. Por ello se acumulan pagos y la cifra \$7.877.652 informada por su medio corresponde a tres meses: noviembre y diciembre de 2015 y enero de 2016.

Debo aclarar mi larga trayectoria académica y profesional. Me titulé como sociólogo de la Universidad Chile, con la tesis "Perfil de los Delincuentes Jóvenes de Santiago". Luego cursé un diplomado y un magíster en seguridad y defensa. He realizado docencia en las universidades de Chile, Central y A. Hurtado; y en Carabineros y en la PDI. Ingresé a Gendarmería en 1981 y por 20 años he trabajado en diversos penales, en tratamiento y asesoría a la Dirección Nacional, para luego, entre 1998 y 2002, ejercer como director nacional. Ha sido una larga e intensa carrera profesional en esta institución.

Hugo Espinoza Grimalt